
[…] para garantizar la seguridad de los casi 50.000 espectadores que previsiblemente 
llenarán el estadio Vicente Calderón en la noche del próximo domingo. Tengo que decir 
que las medidas de seguridad son similares a las que hemos adoptado en otros 
partidos y también a las que se adoptaron en Francia para la Eurocopa.  

Esperamos que las aficiones de ambos equipos puedan disfrutar y facilitar la labor de 
los agentes de seguridad, para que así puedan disfrutar también finalmente del juego 
de sus equipos.  


